

**DAMES, PREMIÈRE LIGUE**

# Les filles de Judo Jura disputeront les finales le 30 novembre

Pour le dernier tour du championnat de première ligue, l'équipe féminine de Judo Jura s'est rendue samedi à Wetzikon pour y rencontrer Wetzikon-Horgen et Judo Kwai Oensingen. Judo Jura s'est imposé à deux reprises et a validé son ticket de participation au tour de promotion en Ligue nationale A.

Contre Oensingen, un adversaire direct, Jessica Gurba et Alexandra Déboeuf ont montré beaucoup de détermination et se sont imposées proprement. Shania Mathez et Lara Bigler n'ont pas réussi à créer la surprise. Elena Assuelli n'a pas tremblé face à une adversaire plus légère mais également plus expérimentée: victoire 6-4.

**Tout le monde a pu participer**

La 2e place au classement étant assurée, les Jurassiennes n'avaient plus de pression face à Wetzikon. Pour la coach Tatiana Joliat, l'occasion était belle d'aligner la totalité de son effectif du jour. Élodie Maître a gagné rapidement par deux waza-ari. Alexandra Déboeuf a profité du forfait adverse. Sarah Groell, de retour à la compétition, l'a emporté avec brio par ippon sur sa technique

d'épaule favorite. Alexia Schaffter s'est laissée emporter par la fougue de sa jeunesse. Elena Assuelli est mal entrée dans son combat, mais, piquée au vif, elle a rapidement remis les choses en ordre: ippon et victoire 8-2 de Judo Jura.

**Rendez-vous dans le canton de Vaud**

Dans la rencontre entre Oensingen et Wetzikon, les Soleuroises se sont imposées 8-2. Judo Jura prendra donc part aux finales le 30 novembre à Saint-Légier-La Chiésaz (VD). Sans prétention de monter en LNA, l'équipe jurassienne aura pour objectif de taquiner Lausanne, vainqueur de première ligue, et les deux dernières équipes de LNA.

**«Grande satisfaction»**

«Nous nous sommes déplacées à 9, c'est un effectif quasi complet (n.d.l.r.: Carolane Tournier et Fiona Moser ont dû renoncer pour des raisons professionnelles). L'engagement et l'esprit d'équipe étaient visibles, comme toujours, et ça fait vraiment plaisir. L'objectif du début de saison était d'être dans les 3 premières. Cette 2e place est donc une grande satisfaction», conclut Tatiana Joliat. **LQJ**